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会社情報はホームページを！ ブログも随時更新中です！

http://tps-s.co.jp/ ぜひご覧ください♪

インスタグラムは

こちら→

①小川さん（泉斎場 清月記）

②たい焼き･･･あんこ派

③頑張りますので、

よろしくお願いします！

明日への希望に向かって！第一章「新緑編」

いよいよTPS登山部の活動が始動しました。第一次発足メン

バー弊社代表斎藤隊長、巡回班佐藤竜史さん、定期班佐藤真一

さん、営業課山田の４名にて某日決行！🏔

先ずは小手試しに泉ケ岳山頂を目指して候。当日は朝の内はやや雲が多く、「むむむ」の天候でし

たが、登山開始と同時に天気も徐々に上向き、気分も上向きになって乗ってきましたよー！さあ、

行って参ろうぞ！(●'◡'●)

下山まで４時間見込みL’ets GO！

今回は登りは「水神コース」、下りは「か

もしかコース」のまあまあオーソドック

スなコースをチョイス。４人でああだこ

うだなど会話を楽しみんでいるうちに、

あっという間に水神の碑につきました。

ん～、新緑の香り、川のせせらぎの音が

五臓六腑に染み渡ります！

さて、いよいよ山頂までもう少し！佳境に入ってき

ましたよー！大岩ゾーン、ガレ場ゾーンを無事通過

しやったー山頂だー(*/ω＼*)！船形連峰の一支

脈 北緯３８度２４分４，１７５６２秒、東経１４０度４２

分３４．９１９９秒「泉ヶ岳」制覇なり👏

さあ、お待ちかねの飲み会？いやいや反省会

ですなー(笑)一日の疲れを癒し次の登山の作

戦会議です。なんかですけど山登りは「絆」が生

まれますね。それはそれは楽しく有意義な一日

でした。皆さま、大変お疲れ様でしたー、そして

感謝感謝。また、登りましょうね～！

メンバー絶賛募集中！申し込みはTPS営業課山田まで💕

6月号

周年

株式会社ティ・ピィ・エスサービスはおかげさまをもちまして、2024年6月10日に31周年を迎えます。

これも偏にご厚情頂いているお客様、共に歩み続けている協力業者様、社員、パートスタッフのおかげと

感謝申し上げます。

昨年迎えた30周年では、記念ゴルフコンペを開催し多くのお客様、協力業者様にご参加いただき楽しい時間

を共有させて頂くことができました。また、TPS30周年記念事業として「記念誌」の作成、「TPS米」のコメ作り

や、愛泉会様のご協力のもと利用者様、スタッフ様と共に手作りした「ミニ藁ほうき」、そして記念事業を進め

る様子を共有しようという目的から始まったインスタグラムは、今ではTPSを多くの方に知ってもらう貴重な発

信の場となって定着しております。このようにいろいろなことにチャレンジしながら30周年をスタートした昨年

度。今年度は次の未来に向けて、更に「TPSらしさ」を追求し、スタッフ一同一丸となって、お客様からの「信

頼」「信用」を得ながら、魅力あふれる企業へと成長できるように邁進いたします。どうぞ、皆さま引き続きよ

ろしくお願いいたします。

今回掲載させていただきましたが、TPSではフットサルチームに続き、登山部!?が発足しました。社長と社員とパートスタッフで登って、自然を感じながら

おにぎり食べて満喫してきたそうです。役職を超えて楽しんでいる感じがいいですよね。仙台国際ハーフマラソンも去年は中川部長だけだったのに、今年は

3名で参加していて応援も熱くなりました。あまりに騒いで目立っていたのか応援姿を知り合いにも発見され「会社の人みんなで応援なんて仲いいね」と言

われました。

編集委員：小松、小松原、西川、村岡、横山（50音順）,

Special thanks to 山田

（応援うちわに使う写真。武者さんの「普通」の写真がなくて探すのにかなり手間取りました。）

健康経営優良法人認定に合わせて、身体を動かす機会が増えました。10月にはまた歩数アップ

チャレンジです。役員も、社員もパートも一緒になってワイワイ騒ぎながらいろんなことに取り

組んでいきたいと思います。

質問内容：①お名前（担当物件）②好きな食べ物は何ですか？③ひと言どうぞ！

①藤田さん（杜の都バイオマスエナジー）

②お蕎麦とコーヒー

③先輩方の心配りがあって、とても働きやすいです。

永く勤めたく思いますのでよろしくお願いします

①佐藤さん（ホライゾン学園）

②お寿司

③はやく仕事を覚えられる

ように頑張ります!

①齋藤さん（本社：業務課アシスタント）

②和菓子、洋菓子、フルーツ全般

③不慣れなことも多くご迷惑をお掛けする

と思いますが、精一杯頑張ります。よろし

くお願いします

社長
おかげさまで6月10日で31周年を迎えることができました。これまでに弊社に関わって下

さった全ての方々に心より感謝申し上げます。『ありがとうございました』

これからも変わらぬご指導、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

さて、先日、秋田県の男鹿市に行ってきました。やはり男鹿半島はどこを見ても絶景

ですね。当日は天候に恵まれて最高の観光日和でした。入道崎、寒風山、日本海を望

んでのドライブは感動の一言です。

ただ、残念だったのは男鹿市北浦にある『雲昌寺』のアジサイが、時期がまだ早かった

ために見ることが出来なかったことです。雲昌寺のアジサイは副住職の古仲宗雲さんが

15年を超える歳月を費やし、手塩にかけて育てられ、境内を埋め尽くすアジサイの群生

です。アジサイは古仲さんが手植えし、1株から1,500株以上にまで株分けされました。

アジサイの奥には日本海の青い海も望めるスポットもございます。

ぜひ御朱印結びも兼ねて、今月は男鹿半島巡りに足を伸ばしてみて

はいかがでしょうか。必ずパワーをもらうと思いますよ。

さらには独自の育成方法によって1株につく花の数が多く、花の数と密集度、

濃い青色が雲昌寺のアジサイの特徴で満開の頃には一面青色に染まります。

まさに『Blue Heaven』です。

PHOTO：Masato Saito 『From OGA』



　

今年も参加決定！ということで去年は中川統括部長がご参加致しましたが、

今年はなんと・・・営業課山田係長、営業課武者さんもエントリー！

TPSから計3名のエントリーをさせていただきました！

いよいよ2024年5月12日（日）

まずは瞑想！

え～っと、

無事故・無違反っと！

今回のハーフマラソンに向けて、

事前に山田係長に練習方法をインタビューさせていただきました！

村岡:どのような練習をしましたか？

山田係長：う～ん、昨日はね、七北田公園に行き、まずは30分間イスで日光浴してたら

お腹が空いたので、敷地内のレストランでチーズインハンバーグを食しました！

その後は動けなくなったが、気合いを入れて30分間もウォーキングした！

村岡：気合い入ってますねっ！(笑)

折り返し地点到着！約11㎞！凄い！

この勢いで、完走だ！

あれ？景色が変わりました！

タイムアップによりバスに乗車完了！

自己申告により

【タイムアップ】した時間と共に

記念撮影！(笑)ナイスランでした！

～当日の様子 営業課山田係長 躍動！～

中川部長と武者さんは完走しました！

皆様お疲れ様でした！Instagramも見てね！

山田係長武者さん

弊社代表、常務を始め、社員の方々も応援に駆け付けました！レッツゴーTPS！ 俺だけ写真間違えてない？

気のせいかっ！

小松課長、ななちゃん自作の応援うちわ！

クオリティ120％！凄い！

中川部長

家 庭 菜 園 物語
～育つ・実るをサポートします～

横 山

じゃがいも編

勝手に

TPSアグリ事業部

ＴＰＳ

アグリカルチャー通信
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みなさん、お待ちかねのアグリ事業？！今回は「じゃがいも」です！

今年は異常な天候で、２月が記録的な暖かい日が続きましたが３月になると一変、雪が降る日が多く

一回クローズしたスキー場がまたまた再開するというような天候でした。従来は３月に入ればすぐ種

芋を撒くのですが今年は雪の為少し遅れて撒きました。

こんな感じで種芋を植えましたよ。今年は

種芋を大きくカットして※草灰をつけて植

えます。
※ワラや枯れ草などを

燃やして作る灰

そして５月・・・

種芋から出てきた

芽を間引きします

すでにじゃがいも

になってます。

追肥

土寄

じゃがいもは成長してくると土の上の方に出てくるので、都度土を寄せて

じゃがいもが露出するのを防ぎます。去年はじゃがいもの出来が悪く、あま

り玉伸びがしない小粒傾向だったので、今年は大きくできると良いなあ～。

収穫が楽しみです。

夏野菜も植えた

よ🍅

今回は日々使用している水道に関係する貯水槽水

道の衛生管理についてお話しします。

TPSでは設備課が貯水槽清掃を行っています。貯水槽内にたまっている水は全

て排水し、点検、清掃、消毒、水質検査を行います。タンク内を空にするた

めに断水となりご不便をお掛けすることもありますが、安心、安全な水を供

給するために衛生面には特に注意しています。

点検時には有害物や汚水等によって水

が汚染されないように、水槽内のサビ、

亀裂、管の破損などの他、外部の施設

の状況も点検します。
槽内サビ

例えば、水槽蓋パッキンの破損などの他、水槽施設周辺に木々や雑草が生い茂っているようなことも

あります。点検時にそのような不備事項になり得る項目があった際には、早急にオーナー様や管理会

社様へご報告し、改善策をご提案しています。

安心、安全のため、これからも一つ一つ丁寧に、責任をもって貯水槽清掃保守点検業務に取り組んで

いきます

雑草の根が槽内に侵入す

るリスクが！！

ビルやマンション等の建物にある受水槽は「貯水槽水道」と呼ばれ、その規模別に水道法や宮

城県条例等で規制や指導が行われております。貯水槽水道は、水槽に水道水を一度貯めてから

各戸に水を供給する仕組みとなっており、ゴミや異物の混入、錆びの発生により汚れた水にな

るのを防ぐため設置者の方は水槽の日常的な管理の他、水槽の定期清掃及び定期検査を行うこ

とが義務付けられています。

総じて暖冬の折、その後の生育は順調で４月には例年並みとなりました。

3月後半

遮熱

作業はまず足場の設置か

ら。2日間かけて1個ずつ

組み上げて行きます。

このたび、某所・某巨大な施設の外壁塗装の受注を頂きました。今回の仕上げの塗装

は遮熱塗料を使用しました。遮熱塗料は太陽光（近赤外線）を効率よく反射し、建物

が受ける熱の影響を軽減させる効果を持った塗料となります。従って建物に塗ると熱

エネルギーの吸収が軽減されるため建物内の温度上昇を抑えることができるのです。

昨今の異常気象による猛暑対策に、遮熱塗料が注目されています。

パッキン破損

雨で作業中止の日もありましたが、約２０日間の工期で無事作業終了致しました。関係者の皆様大変

ありがとうございました。

毎年の猛暑に備え、今後の外壁塗装には遮熱塗装のニーズが高まりそうですね。遮熱塗装は省エネ商

品として国にも推奨されており、住宅補助金の対象となる自治体もあります。ご自宅の塗装を検討中

の方はHP等で事前に調べてみると良いかもしれませんよ♪

足場が上まで組みあがったら、高圧洗

浄の汚水や塗料の飛散防止のためメッ

シュ状の養生ネットで全体を覆います。

周辺には駐車場があり、車に塗料が付

着しないように注意を払います。

周辺の田んぼから栄養

のある土埃が風で飛ば

され、カビとなってい

ます。このカビ汚れを

高圧洗浄で清掃してか

ら塗料を塗布します。
下塗り→中塗り→仕上塗り

←塗装後 塗装前→
塗装後に養生ネッ

トを外し、再び2日

間かけて足場を解

体し完成となりま

した。
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今回の現場では、想像以上に次から次と従業員の方が出

社されていました。地域の工場や企業は雇用創出に大き

く寄与しているんだなあと僭越ながら強く思いました。

現場立会い者Y山の

余談ですが・・・

遮熱塗装


